

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Año VII—Número 2417

PALMA DE MALLORCA

OFICINAS

Teléfono, 27

Jueves 28 de Junio de 1894

Conquistador, 30 y Cadena 2

EDICION DE LA TARDE

TELEGRAMAS

(De nuestro corresponsal particular)

Un festival

Barcelona 28 á las 6 m.

El festival infantil verificado ayer tarde en el Parque ha resultado animado y pintoresco, reinando el mayor orden y concurrendo millares de personas.

Presentáronse los niños por grupos cantando diversos himnos y luego merendaron.—*Amengual.*

Servicio particular de La Almudaina

Tres noticias

Madrid 27 á las 6 t.

Dicen de Lyon que reina completa tranquilidad y que las tropas permanecen en sus puestos.

Han sido soltados la mayor parte de los individuos detenidos con motivo de los últimos sucesos.

En Amsterdam algunos centenares de anarquistas y socialistas han hecho una manifestación delante del consulado de Francia.

La policía de Milan ha averiguado que Cesario autor del asesinato de Mr. Carnot, residió en dicha población de 1890 á 1893 sirviendo de intermediario á los anarquistas extranjeros.

Bolsa de Madrid

Madrid 00, 4 t.

Deuda perpétua al 4 p. 8 interior.	00'00
Id. id. al 4 p. 8 exterior (1891).	00'00
Id. amortizable al 4 p. 8	00'00
Billetes de Cuba (1888).	000'00
Acciones del Banco de España.	000'00
Tabacos.	000'00

Cambios

Barcelona 27, 4 t.

4 p 00 interior.	69'55
4 p 00 exterior.	79'50
4 p 00 amortizable.	00'00
Cubas (86).	110'75
Coloniales.	00'00
Nortes.	26'75
Francias.	26'10
Madrid.	00'00
París	65'59
Renta francesa.	000'00
Londres.	60'00
Francos.	00'00
Libras.	00'00

Mencheta

NOTICIAS

De la Capital

Ha fondeado en nuestro puerto á las cinco de la madrugada de hoy procedente de Mahón, el vapor *Ciudad de Mahón* conduciendo nueve pasajeros, correspondencia y carga varia, entre ella ocho cabezas de ganado vacuno destinadas al abasto público.

Procedente del mismo punto ha anclado en nuestro puerto á las siete y media de la mañana el vapor *Menorca* siendo portador

de veinte y tres pasajeros y carga varia entre ella veinte y cinco cabezas de ganado vacuno.

Ayer por la tarde un muchacho que en compañía de otro iba por la calle de la Lonjeta en un carreton tirado por una caballería á la cual exigian más velocidad que la que la era posible fué despedido el conductor causándose algunas contusiones y siendo auxiliado en la farmacia del Sr. Barceló.

Nos consta que los vecinos del barrio de La Cabaneta (Marratxi) tienen el propósito y para ello hacen grandes preparativos de que la fiesta que anualmente dedican á su excelso Patrón San Marcial, resulte este año bajo todos conceptos espléndida. A este efecto se han provisto de vistosos fuegos artificiales, los cuales serán soltados al propio tiempo que se celebrará en punto céntrico de dicho barrio baile de boleros con músicas.

Es casi seguro que la concurrencia será este año más numerosa y que hallará más novedad y recreo que en años anteriores.

Servicios de la plaza

Para mañana

Parada.—El Regimiento Infantería Regi-
bimental de Baleares número 1.

Jefe de día.—El Sr. Comandante del
mismo cuerpo D. Ignacio Durán.

Hospital y Provisiones.—El sexto Capi-
tán del mismo.

Vigilancia por la plaza.—El indicado
cuerpo.

De orden de S. E.—El teniente coronel
Sargento Mayor, *Reyes*.

Por correo

El cadáver de M. Carnot

Lyon 25.—La artillería de la plaza ha disparado cien cañonazos en honor del cadáver del que fué presidente de la república francesa.

A las seis de la tarde fué levantado el cuerpo de M. Carnot, colocándole en el ataúd, el cual fué trasladado á un armón

de artillería para ser conducido á la estación y trasladado á París.

Madame Carnot veló durante toda la noche el cadáver de su esposo. La desolada señora se dispuso á acompañarle á París.

Los alrededores de la prefectura estaban desde media tarde testados de curiosos que esperaban la salida del cadáver, revelándose en todos los semblantes el profundo sentimiento de que se hallaban poseídos.

A la salida del féretro descubriéronse respetuosamente todos los hombres en aquel sitio reunidos, reinando un silencio solemne, que conmovió todos los corazones.

Puesta en marcha la comitiva, desfiló el féretro, cubierto materialmente de coronas y siguiendo detrás el claro catedral y parroquial, las autoridades todas de la ciudad, los generales y jefes superiores á caballo, todas las fuerzas de la guarnición y numerosísimo público, formando una inmensa y lucidísima comitiva, compuesta en general de toda la población lyonesa.

Presidían el duelo los hijos y el yerno del finado. Las bandas de música tocaban marchas fúnebres, y las de tambores redoblaban con fúnebre ritmo, acompañando el estruendo de las salvas que parecían saludar el cadáver del jefe de Estado con siniestro fragor, cuyo triste eco repercutía en las inmediaciones de la ciudad.

A las siete estaba ya el féretro colocado en el vagón del tren que deba conducirle á París.

La viuda y los hijos de M. Carnot se colocaron en un coche salón inmediato al que ocupaba el cadáver.

Pronunciáronse algunos discursos enalteciendo las cualidades del finado, y al dispararse el último cañonazo púsose el tren en marcha, dejando en todos los circunstantes y en la población en general una profunda impresión de dolor.

Más detalles

Lyon, 25.—El cadáver de M. Carnot se halla ya camino de París, donde llegará en las primeras horas de la madrugada y será expuesto en la capilla ardiente del palacio del Eliseo.

Mad. Carnot se opuso resueltamente á

que fuese embalsamado el cadáver de su esposo.

En la estación se hallaban al salir el cadáver todas las autoridades de la población civiles, militares, judiciales, eclesiásticas, representaciones de todas las sociedades, corporaciones y cuantos elementos importantes encierra la ciudad y numeroso gentío, que acudió á despedir á la desolada viuda del que fué presidente de la república.

La escena que se desarrolló á la salida del tren fue conmovedora en extremo.

M. Carnot, después de verificado el reparto de premios de la Exposición, y terminada la recepción en la Cámara de Comercio, tenía dispuesto regresar por la noche á París.

Coméntase ahora á gusto la cada cual el presentimiento que tenía M. Carnot de que había de ocurrirle algo malo en Lyon, habiéndose negado á inaugurar la Exposición, y haciendo al fin su viaje á esta ciudad con cierta repugnancia, por haber sido silbados aquí los ministros cuando vinieron á inaugurar el gran certamen internacional.

No era infundado, añaden los agoreros de última hora, el presentimiento del jefe del Estado, si bien es lógico creer que nunca pudo imaginar ni presentir que aquí le esperaba tan trágico y desgraciado fin.

El pueblo lyonés continúa excitadísimo contra los italianos, á quienes busca, persigue y maltrata, á pesar de las medidas adoptadas por las autoridades y la vigilancia que ejerce la policía.

Han sido retiradas de los sitios públicos las banderas, gallardetes y demás adornos que ondeaban con motivo de la Exposición y reemplazadas por otras de luto.

Se han hecho muchas prisiones con motivo de los nuevos atropellos cometidos en los establecimientos italianos y en las personas de sus dueños y dependientes.

El juez de instrucción ha interrogado nuevamente al asesino de M. Carnot, negándose el preso á contestar á ninguna de las preguntas que se le han dirigido.

El asesino Caserio es de oficio panadero, residía en Cetta, de donde salió el sábado último, trasladándose á Lyon.

Hoy han permanecido cerrados casi todos los comercios de esta ciudad, siendo muchísima la gente que recorría las calles rebosando indignación contra el autor del crimen, y extrañándose de que la policía no le siguiera la pista, por cuanto estaba calificado de anarquista de los más peligrosos, según parece resultar de los registros de la policía de Cetta.

La caballería que recorre las calles ha dado algunas cargas á la multitud estacionada delante de los cafés, pidiendo que se cerrasen dichos establecimientos en señal de luto.

Llegada del féretro

París 26.—A las cuatro de la madrugada ha llegado á la estación el tren que conducía el cadáver de M. Carnot.

Ha sido trasladado al palacio del Elíseo donde una numerosa brigada de obreros construye en el gran salón del patio un lujoso catafalco donde será depositado el féretro y convertido el salón en capilla ardiente.

El Consejo de ministros acordará el día en que deba verificarse el entierro. Créase que será el viernes.

París 26.—Lyon.—E. Arzobispo de esta ciudad ha dirigido á los habitantes de la misma una carta pastoral, recordando que, gracias á la adhesión de los que rodeaban á M. Carnot, pudo llegar hasta cerca de él. Dice en la misma que M. Carnot se mostró agradecido por su venida y que recibió con pleno conocimiento los primeros auxilios de la religión. «Dios lo permitió», dice el Prelado, y termina recomendando á monsieur Carnot á las oraciones de los fieles, y diciendo que se celebrará un oficio en la iglesia matriz, y que desea la unión de todos los franceses ante esta gran desgracia.

Toda la prensa francesa ha firmado un manifiesto protestando contra los actos cometidos por la gente perdida y pidiendo una represión enérgica.

Se han adoptado rigurosas medidas para asegurar el orden más completo. Se han desplegado fuerzas considerables. Todos los establecimientos están cerrados por orden superior. Gran número de patrullas recorren la ciudad, y sus habitantes pueden con dificultad entrar ó salir de sus casas.

París 27.—Lyon.—Algunas droguerías italianas han sido saqueadas. En una de ellas, situada en el barrio de Vaise, ha hecho explosión un tonel lleno de petróleo, pereciendo quemados uno de los saqueadores y un habitante de la casa, siendo imposible reconocer sus cadáveres.

París 27.—Lyon.—Se asegura por buen conducto que han fracasado varias tentativas de saqueo que proyectaban realizar esta noche algunos grupos aislados. Las rigurosas medidas adoptadas por el Prefecto han producido sus frutos habiendo sido detenidos más de 2 000 individuos.

Marsella.—Los incidentes ocurridos durante el día son insignificantes. No obstante, gran número de obreros italianos han pedido su reexpatriación al cónsul de Italia, el cual para evitar un pánico injustificado ha rehusado acceder á dicha petición. La actitud tranquila de los habitantes desmiente las insinuaciones hechas por algunos individuos, á los cuales busca la policía, que han dicho que todos los italianos serian pasados á sangre y fuego.

París, miércoles, 27 de junio (2:20 mañana).—Spezzia.—Tres mil personas, con objeto de protestar contra el asesinato de M. Carnot, han ido ante el consulado de Francia á manifestar su sentimiento por lo ocurrido, aclamando á Francia y á Italia. Dos individuos que querian arrebatar las banderas que llevaban los manifestantes han sido presos.

Roma.—La policía del Reino ha mandado vigilar á los anarquistas residentes en las grandes ciudades y en las fronteras.

París 27.—Lyon.—Un grupo de malhechores ha pegado fuego á un almacén. Han sido detenidos treinta de ellos.

París 27.—Lyon.—El Ayuntamiento de esta ciudad asistirá en corporación á los funerales de M. Carnot.

El texto del último discurso pronunciado por el presidente de la república será conservado en el archivo municipal.

El municipio ha votado un crédito de 10.000 francos para contribuir á la suscripción abierta para levantar en Lyon un monumento á M. Carnot.

La colonia italiana residente en Lyon ha escrito un mensaje protestando contra el atentado cometido por un individuo indig-

no del nombre italiano, diciendo que toma mucha parte en el duelo de Francia haciendo protestas de simpatía y de solidaridad respecto de Francia.

Bibliografía

La Revista Internacional contiene, entre otros importantes artículos, *La Embustera*, preciosa novelita de Alfonso Daudet.—*El Lord helado*, por Eugenio Moutón.—*Pucín y Baburín*, por Turguenef.—Una historia sin nombre, por Barbey d'Aurevilly.—*Los Paraísos artificiales*, por Baude-
laire.—*Litré y el positivismo*, por E. Caro.—*Mi juventud*, por Tolstoy.

Se envía un tomo de muestra gratis á quien lo pida en tarjeta postal al Administrador, Cuesta de Sto. Domingo, 16, pral.—Madrid.

Sociedades y Corporaciones

Banco Militar y de Comercio.—Madrid

Se replica a los señores suscriptores al Banco Militar y de Comercio se sirvan enviarnos los recibos provisionales de sus acciones para canjearlos por los títulos definitivos.

Ultimos Telegramas

Elegido presidente.—**Manifestación.**—**Simpatías.**—**Embajadas.**

Madrid 27 á las 5:10 t.

(Recibido con retraso)

Ha sido elegido presidente de la república francesa Mr. Casimiro Perier.

El Gobierno se inclina á conceder permiso para la celebración de una manifestación republicana.

El nuevo presidente goza de grandes simpatías.

Le visitarán las embajadas.

PALMA:—Tipo-lit. de Amengual y Muntaner